



Tauchfahrt zur türkisen Perle in der Pfalz Der Steinbruchsee in Diez

Unsere kleine Vereinsfahrt 2018 soll mal zu einem ganz anderen Ziel führen und somit geht diesmal an einen neuen See. Unser Ziel ist der Steinbruchsee in Diez. Die Anreise ist am Freitag, 5. Oktober und wir bleiben bis zum 7. Oktober. Für die Buchung der Unterkunft und der Basis brauchen wir Deine Anmeldung bis zum 31. Januar. Bitte verwendet für die Anmeldung unser Formular auf der Homepage.

Der Steinbruchsee liegt in der Nähe des Ortes Diez mitten im schönen Pfälzer Naturpark Nassau. Der ehemalige Steinbruch wurde 1975 als Bade- und Tauchsee freigegeben. Inmitten steiler Kalkfelsen findet man hier kristallklares und türkisblaues Wasser. Da die Uferwände über mehrere Meter steil abfallen, gewährleistet eine Rampe und drei Treppen ein leichten Ein- und Ausstieg.



Die Tauchbasis (<http://tauchbasis-diez.de/>) selbst beschreibt den See mit den Worten: „Umrahmt von hohen Kalksteinformationen mitten im wunderschönen Naturpark Nassau gelegen, findet man kristallklar schimmernd unsere kleine türkise Perle den Baggersee Diez“.

Der See hat Sichtweiten von bis zu 20 Metern. Auf der Strecke gibt es auch etliches zu sehen: Neben „alltäglichem“ wie Flussbarsche und Krebse sind in dem See auch Zander und der Hingucker in der Unterwasser-Arena sind die kapitalen Störe, die sich Tauchern oft bis zum Körperkontakt nähern. Und wer mit Flora und Fauna so gar nichts anfangen kann, dem vertreiben ein versenkter VW-Käfer, Röhren von bis zu zehn Meter Länge oder eine lebensechte Puppe die Zeit. Der See ist auch geeignet für weniger erfahrene Taucher.

Um das Kleinod bei Limburg zu schützen, lässt der Betreiber der Tauchschule maximal 35 Taucher pro Tag ins Wasser. Für die Tauchgenehmigung müssen wir 10 Euro pro Taucher und Tag bezahlen. Dafür gibt es gute Parkplätze, sanitäre Anlagen und Transportkarren stehen zur Verfügung. Natürlich gibt es auch entsprechende Füllmöglichkeiten – auch für Nitrox.

Noch Fragen? Meldet Euch einfach bei Frank (sport@tcdelphin.de).

Ich freue mich auf Eure zahlreichen Anmeldungen
Frank

Die wichtigsten Daten zusammengefasst:

Wo: Diez, knapp 200 km von Karlsruhe entfernt
Wann: 5. bis 7. Oktober 2018
Übernachtung: Pension oder Luxus-Jugendherberge
Anmeldung: Formular auf der Homepage, bis 31.01.2018

Mit der Anmeldung wird eventuell eine Anzahlung fällig.

